

# Del Moral ofrece crear alcaldía 126 en Aragón

FERNANDO SOLÍS

Anuncia una "Ciudad Mujer" en Nezahualcóyotl para que las mujeres sean atendidas como se merecen

NEZAHUALCÓYOTL, Méx.- Con la promesa de la creación de Ciudad Mujer y del municipio 126 Ciudad Aragón, Alejandra del Moral Vela, candidata a la gubernatura mexicana, inició el día 35 de campaña en la zona oriente del Estado de México.

"Vamos a crear en Nezahualcóyotl 'Ciudad Mujer' para que las mujeres sean atendidas como se merecen, también vamos a destinar mayor infraestructura para rehabilitar los pozos de agua potable, así como implementar un programa de bacheo permanente para mejorar las calles de Neza", dijo.

La candidata también anunció que impulsará la creación del municipio 126 que será llamado Ciudad Aragón, aseguró que para mucha gente que lo ha pedido.

Las propuestas de la candidata arrancaron la ovación de los cientos de asistentes que se dieron cita en la colonia Vicente Villada, donde aprovechó para asegurar que ya alcanzó a su contrincante y la vencerá en las urnas y de nueva cuenta fue ovacionada con gritos de: "¡sí se puede, sí se puede".

La abanderada de la coalición del PRI, PAN y PRD, subrayó que espera que el alcalde de Nezahualcóyotl, Adolfo Cerqueda Rebollo "entienda que esto va más allá de colores de partido y que quiera trabajar por el bien de sus habitantes".

De manera general dio a conocer sus proyectos de programas que implementará en caso de ganar la gubernatura mexicana, entre los que destacan: el Salario Familiar, el Seguro de Desempleo, la recuperación de escuelas de tiempo completo, de estancias familiares y la creación del Seguro Popular Mexiquense, entre otros.

Pidió a los militantes seguir trabajando, promover sus propuestas y sobre todo salir e invitar a la gente a votar.

En noviembre del 2022 la fracción parlamentaria de Morena en el Congreso local presentó una iniciativa de ley para crear el municipio 126 en Aragón a partir de fraccionar Nezahualcóyotl, y sumá-

dose así a los proyectos y movimientos sociales que luchan, desde hace décadas, pero sin éxito, por crear más demarcaciones en la entidad.

En este caso la iniciativa fue promovida por el morenista y experredista Valentín González Bautista, quien ya gobernó Nezahualcóyotl y aseguró que los "aragoneses" no se sienten parte de Neza.

## ASEGURA ALCANCE

La candidata aseguró que Morena en su desesperación busca sabotear los actos de campaña de la coalición Va por el Estado de México; las organizaciones Frente Cívico Nacional y Unidos mostraron su respaldo a Alejandra del Moral Vela.

"Ayer nos mandaron a una persona a querer sabotear nuestro evento, no es la primera vez, ya lo hemos pasado más de seis veces y no importa, no importa cuántas plazas nos nieguen, no importa cuánta gente nos manden, aquí los esperamos, que se dejen venir, porque aquí sí hay candidata, sí hay ejército para poder defender al Estado de México", manifestó en referencia a la negativa de las autoridades municipales para realizar un acto de campaña en una plaza pública de Neza.

Reconoció que su campaña empezó atrás y para quienes decían que la situación estaba complicada, les dijo que ya alcanzó a su adversaria "y en 29 días le voy a ganar la elección".

Sobre los actos de corrupción de Delfina Gómez, candidata morenista, "ella dice no fui yo, fue mi partido, pero ella firma los cheques, la corrupción no está en las instituciones, está en las personas".

La exalcaldesa dijo que "hay dos proyectos, uno que quiere enquistar una ideología política, uno que tiene como meta llevarle buenas cuentas a su jefe o el otro proyecto que encabezamos nosotros y ya digo nosotros porque me siento muy orgullosa de ser su candidata".

En un acto de campaña posterior, la exfuncionaria expuso que su proyecto "se llama trabajo, compromiso, honestidad y amor a la tierra, porque yo no necesito



La candidata asegura que ya alcanzó a su contrincante

que hagan campaña por mí, ganaré la gubernatura mexicana".

Aseguró que no solamente estaba en juego una gubernatura, sino también la permanencia de las instituciones que en sus palabras Morena echó.

"No está en juego sólo una gubernatura, está en juego el INAI, el INE está en juego nuestra democracia, nuestras libertades, nuestras instituciones, nosotras las construimos y ellos las destruyen, ¿por qué? Solamente por una ideología política, no por el progreso o futuro de nuestras familias", recalzó.

Aropada por cientos de vecinos del Distrito 21 y 41 de Nezahualcóyotl, la abanderada aliancista aseguró que luego de recorrer el Estado de México en estos días de campaña, hay algo muy claro, "ya la alcancé y le voy a ganar la elección el próximo 4 de junio", subrayó.

Del Moral Vela resaltó que ella es una mujer hecha en la adversidad, en el trabajo y hecha en el calor de las batallas, "lo puedo decir con toda claridad".

En su intervención, el coordinador de los senadores del PRD, Miguel Ángel Mancera, dijo que Alejandra del Moral es una candidata que tiene toda la fuerza de la alianza y se le demuestra en cada recorrido de la entidad donde hay cercanía, valor y verdad, por esa razón cuenta con todo el apoyo de los mexiquenses para triunfar en los próximos comicios.

"Aquí estamos para decirles que estamos apoyando a Alejandra, que vamos con Ale del Moral, que tenemos una candidata fuerte que va a ganar y que desde aquí le decimos a Ale que sí se puede, el magisterio está presente aquí en Nezahualcóyotl... una mujer que está hablando con cercanía, con valor y con verdad... No me queda duda que va a ser la próxima gobernadora", dijo Mancera.

El perredista, también aspirante presidencial de la alianza opositora, resaltó la fuerza que tiene la alianza en el proceso electoral del Estado de México.

Alejandra del Moral Vela también agradeció la presencia de Yovani Gutié-

## PROPUESTAS

- **Crear Ciudad Mujer** en Nezahualcóyotl
- **Destinar mayor** infraestructura para rehabilitar los pozos de agua potable
- **Implementar un** programa de bacheo permanente en calles de Neza
- **Recuperación de** escuelas de tiempo completo y estancias familiares
- **Creación del** Seguro Popular Mexiquense

rez, alcalde de Coyoacán, y alcaldesa de Tlalpan, Alfa Eliana González.

En estos encuentros se contó con la presencia del líder estatal del PAN, Anuar Azar Figueroa; el dirigente del PRD, Agustín Barrera, exgobernador de Guerrero, Héctor Astudillo, Guadalupe Acosta Naranjo, líder del Frente Cívico Nacional y Unidos, además del exdiputado Fernando Belanzarán, entre otros.

Vale mencionar que en su recorrido el mes pasado en este municipio, Del Moral Vela detalló que la contaminación en esta demarcación es por la saturación de desechos sólidos.

Por ello dijo que de ganar las elecciones del próximo 4 de junio trabajará para la liberación del espacio en el felloso sanitario, "evitemos la contaminación por la saturación de desechos sólidos".

Sin embargo, dijo que eso sólo se puede con el apoyo de la sociedad, del gobierno municipal.

En esa ocasión recalzó que su proyecto es de reconciliación para trabajar con todos, todas y con el presidente municipal, porque dijo que más allá de colores están los ciudadanos.

En el tema del agua detalló que en el Estado de México se gasta al día mil 200 albercas olímpicas, por lo que dijo que se tiene que rehabilitar, relocalizar y darle mantenimiento a los pozos que hay para que haya más agua, pues de nada sirve que traigamos agua si no la cuidan.

# No ganaré con fraude: Del Moral

## Contienda.

La candidata del PRI, PAN, PRD y NA aseguró que ya emparejó las encuestas

**ZULEYMA GARCÍA**  
NEZAHUALCÓYOTL

La candidata de la coalición "Va por el Estado de México", Alejandra Del Moral, aseguró que ya alcanzó en las encuestas a Delfina Gómez y que en los próximos días la superará y le ganará en las urnas.

En su visita a Nezahualcóyotl, el segundo municipio más poblado de la entidad, se pronunció ante lo que dijeron los integrantes de "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", ya que señalaron que si la coalición PRI, PRD, PAN y Nueva Alianza gana la gubernatura será por fraude electoral.

"Ayer por primera vez dijeron que si nosotros ganamos es fraude, que no se equivoquen se llama trabajo, compromiso honestidad y amor a la tierra, yo no necesito que hagan campaña por mí".



Ayer visitó el municipio de Nezahualcóyotl. ESPECIAL

En este sentido, pidió a sus seguidores no cansarse y seguir trabajando para ganar la elección, pues aseguró que se vienen las tres semanas más difíciles de toda la campaña.

"Es la subida más alta y más complicada y vendrán los ataques más complicados de nuestros adversarios precisamente hoy no nos prestaron la plaza, ni nos prestaron un auditorio, pero no pasa

nada nosotros tomamos las calles de Neza para poder ganar".

Pidió el voto de confianza y llevar su mensaje a aquellos que no militan en ningún partido durante los 24 días que restan de campaña.

En su recorrido por colonias de la localidad, aseguró que la ruta de la reconciliación que encabeza busca salvar al Estado de México de Morena, pues lamentó que diversos programas e instituciones que beneficiaban a la población han sido destruidas.

"La evidencia es muy clara, todo lo que toca Morena lo destruye, las escuelas de tiempo completo y las estancias infantiles, destruyeron el seguro popular, crearon el Insabi y la semana pasada lo desaparecieron, destruyeron el Conacyt, la financiera rural que a millones de mexicanos y mexicanas les permitió sacar adelante a sus familias".

Además recalcó que su movimiento busca reconstruir el futuro de las nuevas generaciones, "construir el futuro de nuestras familias por eso les digo que no está en juego solamente una gubernatura, nosotros no queremos simplemente enquistar una ideología política".

"Es la subida más alta y más complicada y vendrán los ataques más complicados de nuestros adversarios"

# ‘Vencer a Morena que destruye es la misión’

**Inseguridad.** Dice Alejandra del Moral que en estados gobernados por el partido guinda, como Zacatecas y Tamaulipas, la violencia aumenta

KARINA AGUILAR



Al acusar que Morena destruye todo, la candidata de la alianza Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, dijo que la misión de los mexiquenses, el próximo 4 de junio, es vencer a Morena y salvar a México, “porque Morena destruye y nosotros construimos”.

Enfatizó que la semana pasada el partido guinda “destruyó a la Financiera Rural, destruyó al Conacyt, destruyó las escuelas de tiempo completo y las estancias infantiles quiere destruir al INAI y quiere destruir al INE quieren destruir las instituciones la evidencia es muy clara: lugar donde gobiernan lugar donde creció la corrupción”.

Incluso señaló que donde son Gobierno, ha incrementado la violencia, “vean cómo está Tamaulipas, miren cómo está Zacatecas, cómo está Colima”, advirtió.

## SEGURA DE GANAR

La abanderada del PRI-PAN-PRD-NA al Gobierno del Estado de México aseguró que le ganará a la candidata morenista, Delfina Gómez, “la alcance y le voy a ganar la gubernatura de la entidad mexiquense”.

Del Moral Vela insistió en que ella nunca ha sido señalada por ser mala servidora pública, “lo que se dice con la boca, se sostiene con los hechos, y de hechos y de resultados está hecha mi carrera, a mi nunca me han sancionado por quitarle su salario a los trabajadores cuando fui presidenta municipal”, subrayó.

Del Moral Vela aseguró que su juventud no está peleada con la capacidad y con la responsabilidad: “Voy a dejar el alma, cuerpo, corazón y vida para ganar la contienda electoral en el Estado de México, porque en nuestras



**EXPERIENCIA.** Del Moral aseguró que su juventud no está peleada con la capacidad y responsabilidad.

## JUNTOS HACEMOS HISTORIA

### Propone Delfina brindar a jóvenes su primer empleo

● En el Estado de México se garantizará el derecho de las personas jóvenes para recibir una oportunidad laboral y brindarles capacitación, aseguró la candidata a la gubernatura mexiquense de Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez Álvarez.

La morenista señaló que no solo se dará respaldo a la juventud, sino también a las mujeres que dejaron trancos sus estudios para poder trabajar y será fundamental promover que puedan ocuparse con un empleo.

En La Paz, la abanderada de Morena-PT-PVEM sostuvo que para hacerlo posible, cuenta con el apoyo de empresarios.

“Hay quienes dicen: nada más queremos la oportunidad de demostrar que podemos”, señaló Gómez. /24HORAS

manos tenemos el futuro de la familias”.

Más tarde, en su cuenta de Twitter, escribió: “antes que política, he sido, soy y seré una ciudadana mexiquense. Ganar depende principalmente de los ciudadanos, de los ciudadanos sin partido.”

# Promete Del Moral recuperar programas

NATALIA VITELA

NEZAHUALCÓYOTL.- Alejandra del Moral, candidata de la coalición PRI, PAN, PRD y Panal al Gobierno del Estado de México, presumió ayer que ya alcanzó en las preferencias a Delfina Gómez, su contrincante de Morena, PT y PVEM.

En este municipio mexicano, la priista reiteró su oferta de revivir el Seguro Popular y otros programas que, dijo, han destruido el Gobierno y Morena.

“Ya la alcancé (a Gómez). No fue arte de magia, fue mucho trabajo.

“Al arrancar esta campaña lo dije: ‘La voy a alcanzar y le voy a ganar’. Hoy ya la alcancé y le voy a ganar la gubernatura del Estado de México”, aseguró la priista ante sus simpatizantes reunidos en Nezahualcóyotl.

Llamó a los militantes a que en la última recta, en las últimas tres semanas de campaña, “no se cansen”.

“Se viene lo más complicado de la elección, pues los adversarios se van a venir con todo a querer que nos echemos para atrás”, advirtió.

Durante su discurso, Del Moral destacó frases como: “El Estado de México no se toca; el INAI no se toca; el INE no se toca...”.

Destacó que la coalición se formó para vencer a Morena, porque eso significa “salvar a México”.

“Lo que nos estamos jugando no es una elección a Gobernador, sino el futuro de las familias mexiquenses.

“Todo lo que toca Morena lo destruye; destruyeron las escuelas de tiempo completo y estancias infantiles. Destruyeron el Seguro Popular. Crearon el Insabi y la semana pasada lo destruyeron. Destruyeron al Conacyt. Destruyeron Financiera Rural, que a millones de mexicanos les permitió sacar adelante a sus familias. Por eso nos juntamos el PAN, el PRI, PRD y Nueva Alianza, porque sabemos lo que está en juego”, señaló.

La candidata aliancista indicó que como Gobernadora buscará recuperar las escuelas de tiempo completo y estancias infantiles, así como el Seguro Popular mexiquense, además de que creará el seguro de desempleo.

Prometió que el Salario rosa se convertirá en un salario familiar, un apoyo bimestral de 3 mil pesos, que incluso servirá para la manutención de las mascotas.

En el evento, el senador perredista Miguel Ángel Mancera arengó a los simpatizantes de Del Moral.

“Amigos del PAN, PRD y PRI, estamos en Neza para decirles que tenemos una candidata fuerte, que va a ganar y que desde aquí le decimos a Ale: Sí se puede”, señaló el legislador, uno de los oradores en Nezahualcóyotl.



■ La priista Alejandra del Moral dijo que buscará recuperar escuelas de tiempo completo y estancias infantiles.

Alfredo Moreno

Resultados empiezan a verse, dice

# Del Moral asegura que “ya alcanzó” a Delfina

• Por Magali Juárez  
magali.juarez@razon.com.mx

**L**a candidata de la alianza Va por el Estado de México a la gubernatura, Alejandra del Moral, aseguró que a 35 días de campaña ya alcanzó a Delfina Gómez en la contienda, por lo que señaló que le va a ganar la elección del 4 de junio.

Al encabezar un evento en Nezahualcóyotl, acompañada por miembros de la alianza, incluidos alcaldes de la Ciudad de México, dijo que después de 35 días de campaña, los resultados comienzan a evidenciarse.

## EL DATO

**LA CANDIDATA** de Va por el Edomex, Alejandra del Moral, en su campaña se ha comprometido a reforzar el tema de seguridad, a fin de dar mayor protección a la ciudadanía.

“Al arrancar esta campaña lo dije, la voy a alcanzar y le voy a ganar, hoy ya la alcancé y le voy a ganar la gubernatura del Estado de México”, declaró al tiempo de subrayar que la misión de todos los que participan en la alianza es ganarle a Morena y salvar la entidad y al país, porque no sólo se juegan la gubernatura.

En ese sentido, manifestó que “todo lo que toca el partido guinda lo destruye” y mencionó las últimas reformas aprobadas por la mayoría legislativa en el Congreso.

“La evidencia es muy clara, todo lo que toca Morena lo destruye, destruyeron las escuelas de tiempo completo y las estancias infantiles, destruyeron el seguro popular, crearon el Insabi y la semana pasada destruyeron al Insabi, destruyeron el Conacyt, destruyeron la Financiera Rural,

**LA ABANDERADA** de Va por el Edomex afirma que ganará la elección del 4 de junio; subraya que la alianza buscará poner cimientos para los próximos 20 años en la entidad



ALEJANDRA DEL MORAL en un acto proselitista, ayer.

que a millones de mexicanos les permitió sacar adelante a sus familias, todo lo que toca Morena lo destruye, nosotros lo que queremos es construir el futuro de nuestros hijos, de nuestras familias

“Por eso les digo que no está en juego solamente una gubernatura, no queremos enquistar solamente una gubernatura política, nosotros queremos poner los cimientos para los próximos 20 años del estado más grande de todo el país, con la infraestructura educativa más grande de todo México, de salud, carretera, está en juego el Inai, está en juego el INE, nuestra democracia, libertades, instituciones, nosotros las construimos y ellos las destruyen por una ideología política”, expresó.

Del Moral señaló que de cara a las últimas tres semanas de la campaña se acerca la etapa más complicada por las embestidas que recibirán de parte de sus contrincantes, por lo que los llamó a no decaer.

“Ayer nos mandaron a una persona a querer sabotear nuestro evento, no es la primera vez, ya lo hemos pasado más de seis veces y no importa, no importa cuantas plazas nos nieguen, no importa cuanta gente nos manden, aquí los esperamos, que se dejen venir, porque aquí sí hay candidata, sí hay ejército para poder defender al Estado de México”, manifestó en referencia a la negativa de las autoridades municipales para realizar un acto de campaña en una plaza pública de Neza.

#ALEJANDRADELMORAL

# CREARÁ MUNICIPIO

LA CANDIDATA DIJO QUE DE GANAR LAS  
ELECCIONES CONFORMARÁ CIUDAD ARAGÓN

POR GERARDO GARCÍA



n Nezahualcóyotl, la candidata del PRI, PAN, PRD y NAEM, Alejandra

Del Moral Vela, ratificó que buscará crear el municipio 126 con Ciudad Aragón y aspiró a que el gobierno local entienda que deben trabajar más allá de colores, porque buscan unir y poner los cimientos para los próximos 20 años en el estado.

La aspirante programó actividades en su día 35 de campaña en Neza, en el que estuvo acompañada por el senador de la República del PRD, Miguel Ángel Mancera Espinosa.

En su mensaje, recordó que muchos han pedido la creación del municipio Ciudad



ESPE-  
RAMOS  
TRABAJAR  
POR EL  
BIEN DE  
LOS HA-  
BITANTES  
DE NEZA'

ALEJANDRA  
DEL MORAL  
CANDIDATA  
DE PRI, PAN,  
PRD Y NA

Aragón, por lo que de ganar el 4 de junio prometió generar las condiciones para concretarlo y convertirse en el 126, y destinar más presupuesto para Nezahualcóyotl para mejorar la infraestructura hidráulica.

"Vamos a crear el municipio 126, Ciudad Aragón, para muchos que han pedido su creación", apuntó.

Del Moral Vela aspiró a que el gobierno municipal entienda que se debe trabajar, porque, indicó, esto va más allá de los colores partidistas, de que a la ciudadanía le vaya bien.

"Esperemos que el presidente municipal entienda que esto va más allá de colores de partido y quiera trabajar por el bien de los habitantes de Neza", declaró.



FOTO: GERARDO GARCÍA

• **VISIÓN.** Reiteró que se debe trabajar más allá de colores partidistas.

► "Yo no necesito que hagan campaña por mí para ganar la gubernatura mexiquense", aseguró la abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza.

**A**nte la desesperación de Morena, que busca sabotear los actos de campaña de la coalición **Va por el Estado de México**, las organizaciones **Frente Cívico Nacional** y **Unidos** mostraron su respaldo a la aliancista **Alejandra Del Moral Vela**.

"Ayer nos mandaron a una persona a querer sabotear nuestro evento, no es la primera vez, ya lo hemos pasado más de seis veces y no importa, no importa cuantas plazas nos nieguen, no importa cuánta gente nos manden, aquí los esperamos, que se dejen venir, porque aquí sí hay candidata, sí hay ejército para poder defender al Estado de México", manifestó en referencia a la **negativa de las autoridades municipales para realizar un acto de campaña en una plaza pública de Neza**.

**Del Moral Vela** reconoció que su campaña empezó atrás y para quienes decían que la situación estaba complicada, les dijo que ya alcanzó a su adversaria **"y en 29 días le voy a ganar la elección"**.

Sobre los actos de corrupción de **Delfina Gómez**, candidata morenista, **"ella dice no fui yo, fue mi partido, pero ella firma los cheques, la**

## **Frente Cívico Nacional y Unidos, cierra filas con Alejandra del Moral**



**corrupción no está en las instituciones, está en las personas"**.

La exalcaldesa dijo que **"hay dos proyectos, uno que quiere enquistar una ideología política, uno que tiene como meta llevarle buenas cuentas a su jefe o el otro proyecto que encabezamos nosotros y ya digo nosotros porque me siento muy orgullosa de ser su candidata."**

En un acto de campaña posterior, la exfuncionaria expuso que su proyecto **"se llama trabajo, compromiso, honestidad y amor a la tierra, porque yo no necesito que hagan campaña por mí, ganaré la gubernatura mexiquense"**.

**Arropada por cientos de vecinos del Distrito 21 y**

**41 de Nezahualcóyotl**, la abanderada aliancista aseguró que luego de recorrer el **Estado de México** en estos días de campaña, hay algo muy claro, **"ya la alcancé y le voy a ganar la elección el próximo 4 de junio"**, subrayó.

**Del Moral Vela** resaltó que ella es una mujer hecha en la adversidad, en el trabajo y hecha en el calor de las batallas, **"lo puedo decir con toda claridad"**.

**Resaltó que trabajará por el bien de las familias de Nezahualcóyotl sin importar colores de partido, "esperemos que el presidente municipal entienda que esto va más allá de ideologías políticas y quiera trabajar por el progreso de los habitantes del municipio"**, agregó.

## Mi proyecto es de trabajo y amor a la tierra: Del Mora

### REDACCIÓN

Alejandra del Moral Vela, candidata a la gubernatura de la alianza Va por el Estado de México, aseguró que su proyecto “se llama trabajo, compromiso, honestidad y amor a la tierra”, por lo que está segura de que ganará las elecciones del 4 de junio pese a que las encuestas al inicio de la campaña no la favorecían.

Arropada por cientos de vecinos del Distrito 21 y 41 de Nezahualcóyotl, la abanderada aliancista aseguró que luego de recorrer el Estado de México en estos días de campaña, hay algo muy claro, “ya la alcancé y le voy a ganar la elección el próximo 4 de junio”, subrayó.

Del Moral Vela resaltó que ella es una mujer hecha en la adversidad, en el trabajo y hecha en el

calor de las batallas, “lo puedo decir con toda claridad”.

Resaltó que trabajará por el bien de las familias de Nezahualcóyotl sin importar colores de partido, “esperemos que el presidente municipal entienda que esto va más allá de ideologías políticas y quiera trabajar por el progreso de los habitantes del municipio”, agregó.

Durante su gobierno, la candidata de la coalición se comprometió a que trabajará en Nezahualcóyotl con la construcción de una Ciudad Mujeres para atender de manera integral a todas las féminas del municipio y crear el ayuntamiento de Aragón el 126 de la entidad mexiquense.

En estos encuentros se contó con la presencia del líder estatal del PAN, Anuar Azar Figueroa; el dirigente del PRD, Agustín Ba-



rrera, ex gobernador de Guerrero, Héctor Astudillo, Guadalupe Acosta Naranjo, líder del Frente Cívico Nacional y Unidos, además del exdiputado Fernando Belaunzarán.

▲ La priista se comprometió a la construcción de una Ciudad Mujeres en Nezahualcóyotl para combatir la violencia de género.  
Foto especial